



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi di Desa Gunung Endut Lakukan Kegiatan Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Jul 31, 2024 - 12:40



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi di Desa Gunung Endut Lakukan Kegiatan Door to Door

Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Aiptu Hikmat Ristaeni, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Pasir Muncang RT 18/06, Desa Gunung Endut. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk lebih dekat dengan masyarakat serta meningkatkan komunikasi dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Hikmat Ristaeni memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, serta kritik membangun. Hal ini bertujuan agar pihak kepolisian dapat lebih efektif dalam melayani dan mengayomi masyarakat. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa himbauan penting mengenai keamanan dan ketertiban masyarakat:

1. **Peran Aktif Masyarakat:** Diharapkan masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan).
2. **Pencegahan TPPO:** Apabila terdapat indikasi atau informasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti calo tenaga kerja yang menawarkan pekerjaan dengan gaji besar untuk dikirim ke luar negeri, diharapkan segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas.
3. **Saluran Informasi:** Masyarakat diminta untuk segera memberikan informasi melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah diberikan untuk memudahkan komunikasi dan pelaporan.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Gunung Endut. Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan terima kasih atas partisipasi aktif warga dan berharap kegiatan ini dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.